

FUNDACIÓN HEFAME EN EL CONGRESO ALIFARMA



Estudiantes de farmacia con la bolsa de congresista Interapothek

Fundación Hefame estuvo apoyando en Alicante al congreso Alifarma, celebrado los pasados días 25 y 26 de noviembre de 2022, organizado por Ana Maria Mitroi, presidenta de este congreso y de la Federación Española de Estudiantes de Farmacia y por Corina Guraliuc, presidenta de la Asociación Valenciana de Estudiantes de Farmacia y vicepresidenta del Alifarma.

El congreso, con más de 300 asistentes, en su mayoría estudiantes de farmacia de toda la geografía española, e incluso de otros países como Francia ha distribuido en 2 días diversas ponencias, talleres y acciones sociales.

Lo más destacable de este congreso ha sido su formato innovador, en el que se han sustituido las clásicas ponencias por talleres interactivos formados por grupos reducidos de estudiantes, de manera que se garantizó en todo momento el aprendizaje práctico, a la vez que se pudo ampliar la red de contactos profesional y personal.

Al finalizar el congreso tuvo lugar la XLIII asamblea de la Federación Española de Estudiantes de Farmacia, donde se eligió a la nueva directiva.